# 心のバリア

## 自分を見つめ よりよい仲間を考える

日進小学校

じんけんしゅうかい おこな ぜんがくねん 12月に人権集会を行いました。全学年が自分たちの身近な生活の中からみんなに伝えたいことや、 せいかつか そうごうでき がくしゅう じかん まな はっぴょう なかま じんけん かんが 生活科や総合的な学習の時間で学んだことを発表し、仲間や人権について考えました。

### はっぴょうないよう 発表内容

「1年生のけんかのわけは」

「うちの人の仕事」

3年 「3年生のやくそく」

4年 「涙そうそう」(手話で歌う)

5年 「バリアフリーって何だろう」

6年 「あなたならどうする」



話に年紀 を 聞き 車いすでの買い いて劇にしました。 物も





考えて発表しました。 1年 (けんかのわけた

「涙そうそう」

を

## 子どもの感想

にちようび (4年)日曜日に人権集会がありました。ぼくたちは、手話で歌を歌ったけど、 手話を覚えるのに時間がかかり苦労しました。

ぼくたちがふだん使っている言葉を、手で表すのがこんなにむずかしいことだ とは思いませんでした。手話をおぼえることで、話すことのできない人の苦労が <sup>まに</sup> 少しはわかりました。今回は涙そうそうの手話しか覚えられなかったけど、いつ かは手話を覚えて、障害のある人と話ができるようになればいいなと思いました。

> たんとう おおだいちょうきょういくいいんかい (担当:大台町教育委員会)